
kraft...  

Falls Sie  mit einem Problem konfrontiert werden  dann ist der wichstigen 

Gedanke fuer Sie:  

"Wie werde ich diese Situation los?"Falls Sie das machen, machen Sie die Situ 

ation zu eineWirklichkeit und Sie geben ihr  

Macht und die Loesung derselben ist weit von Ihnen entfernt.  

Joel unterrichtet uns, dass wir unsere Gedanken vom Problem abwenden mue ssen 

und auf  

Gott richten muessen , nur Gott. Schwierig aber sinnvoll. Um Ihnen zu helfen 

finden Sie hierunten eine sehr kraftvolle Meditation ueber Gott, nur Gott alleine.  

  COPYRIGHT (Urheberrecht) … copymark 
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 DAS WICHTIGSTE FUER DIE STUDENTEN   

   

(Aus: Tonband 162 = Chicago private class 1956 for “25”. Tonband 1 Seite 2)  

   

Die wichtigste Sorge an diesem Moment ist diese:   

Der Unendliche Weg ist nicht Ihre Sorge. Die Welt ist 

nicht Ihre Sorge. Die Weltangelegenheiten sind nicht 

Ihre Sorge. An diesem Moment gibt es nur EINE Sorge und 

zwar:das Maß Ihres Gotteskontaktes.   

Falls Sie noch nie ein Problem geheilt haben, falls Sie 

noch nie einen Studenten unterrichtet haben, falls Sie 

noch nie  Anteil an den Weltangelegenheiten  hatten, ist 

das von keiner Bedeutung.   

Es gibt nur eine wichtige Sache und das ist IHRE 

VERWANDTSCHAFT MIT GOTT. Sie sind dieser Welt nichts 

schuldig, und Sie haben dieser Welt nichts zu geben. Sie 

sind Ihren Patienten oder Ihren Studenten nichts 

schuldig. Sie sind dem Der Unendliche Weg nichts 

schuldig. Sie haben an sich selbst eine tiefe Schuld.  

https://theinfinitewayholland.nl/goldsmith/copymark.pdf
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Und Sie werden nie aus dieser Schuld heraussen sein. Sie 

schulden es sich selbst Ihren Gottkontakt zu machen und 

beizubehalten und darueber zu wachen, dass Sie diesen 

Kontakt jeden Tag der Woche machen und dass Sie denselben 

jeden Tag der Woche beibehalten.   

Die ist Ihre Funktion im Leben. Bilden Sie diesen Gott- 

Kontakt und behalten Sie diesen! Vergessen Sie die Welt, 

vergessen Sie das Versuchen die Welt zu retten und 

vergessen Sie Ihre Patienten und Studenten  und vergessen 

Sie den Der Unendliche Weg. Vergessen Sie alles.   

Haben Sie nur EIN Ziel und EINEN Ehrgeiz. Und das ist: 

Ihre individuelle Verwandtschaft mit Gott zu bilden und 

beizubehalten.   

Dann, aus diesem Kontakt heraus, falls die Gelegenheit 

sich fuer Sie bietet, um heilende Arbeit zu tun, um 

unterrichtende Arbeit zu tun, um Vortragsarbeit zu 

erledigen, diese Tätigkeit in jeder möglichen Weise von 

den materiellen Euro zur Geistigen Unterstützung zu 

stützen: tun Sie das.   

Aber, tun Sie es nur als eine Hinzufuegung, als etwas 

extra. Tun Sie es nur als Folge, wie ein direktes 

Resultat Ihres täglichen, Geistigen Kontaktes.   

Also, ich kann dies alles zu Ihnen sagen, weil dies 

wahrlich   immer meine Haltung gewesen ist. Ich habe 

kein Gefühl die Welt zu retten. Ich habe kein Gefühl  

sogar Sie zu retten. Ich habe kein Gefühl für Studenten 

oder Patienten. Ich habe gar kein Gefühl für diese Welt. 

Ich habe nur EIN Gefuehl und das ist: dass ich nicht 

getrennt leben kann von meinem GottKontakt.   

------------------------------------------  

   

Aus: “The Contemplative Life” – Das Betrachtende Leben - -Seite 93)  

   

WENN SIE MEDITIEREN. .   



   

Wenn Sie meditieren, erinnern Sie Sich daran, daß Sie 

KEINEN Gegenstand, KEINEN Zweck, KEIN Ziel und KEINEN 

Wunsch anders als die Erfahrung des Gottkontaktes oder 

die Gott-Realisierung haben. Sie dürfen im Gedaechtnis 

keinen einzigen Gegenstand haben den Sie wünschen oder 

eine gewünschte Demonstration haben. Sie dürfen nie in 

Ihrem Denken haben: das Heilen des [menschlichen] 

Geistes, des Körpers, des Mangels oder der Furcht. NIE. 

NIE. Nie dürfen Sie jedes erdenkliche Ziel oder 

irgendeinen Gegenstand anders als die Erreichung der 

Gott-Realisierung und die Anerkennung der Anwesenheit 

Gottes in Ihnen haben. -------------------------------

-------  

Aus dem Buch: “The Contemplative Life” (=Das kontemplative Leben):   

   

Übergeben Sie sich selbst  

   

Jetzt in einer vollständig entspannten Meditation, geben 

Sie diese Welt auf, geben Sie alle Wünsche auf. Sie haben 

jetzt die Kapazität, alle Wünsche aufzugeben, 

ausgenommen den Wunsch Gott zu kennen, jede Sorge 

fallenzulassen über Gesundheit, Versorgung oder Haus; 

alle Angst für Freunde oder Verwandte fallen zu lassen.  

Übergeben Sie alles Gott, weil, falls Gott nicht dafuer 

sorgen kann, Sie es ganz bestimmt nicht können; aber 

Gott kann es, falls Sie bereit sind, Ihr Sorgen und Ihre 

Wünsche Gott zu überzugeben.  

Erinnern Sie Sich, Sie können nicht an etwas festhalten 

und es übergeben. Sie können nicht etwas übergeben und 

daran festhalten. Entweder Sie halten daran fest oder 

Sie lernen schließlich, dass Sie es von sich selbst aus 

nicht tun konnten und Sie werden es übergeben. Übergeben 

Sie alle Angst über sich selbst oder über jedermann; 

übergeben Sie alle Sorgen über sich selbst oder über 

jedermann....  



. . . .Ich uebergebe alles an DICH: Ich halte nichts 

zurück; Ich halte keine Geistesbilder in meinem Geist. 

Mein einziger Wunsch ist: DICH zu kennen, fuer immer zu 

leben in der Erinnerung dass DU in mir bist und dass 

DEIN vollstaendiges Koenigreich innerhalb von mir ist. 

Ich ruhe in Deiner Gnade; Ich ruhe in Deinem Frieden.  

. . . . Vater, verzeihe mir, wenn ich etwas anderes 

gesucht haben als Deine Gnade und “die Gesundheit  

Deines Angesichts*)  

Bemerkung von Bertus:  

In der English (King James) Bibel steht: “the health of 

my countenance”  

Im Deutschen Bibel steht (Psalm 42:12): “dass er meines 

Angesichts Hilfe und mein Gott ist.  

Der Englische Text sagt: “the health of Thy countenance”  

“Bertus schlaegt Ihnen vor hier zu uebersetzen (in  

Zusammenhang mit Joel’s Text): “die Gesundheit Deines 

Angesichts”  

Vater, verzeihe mir falls ich je etwas anderes gesucht 

haben als Deine Gnade oder gefuehlt habe, dass ich je 

etwas anderes als Deine Gnade brauchte. “Deine Gnade ist 

meine Genüge”(2 Kor 12:9)_  

.Ich lebe  weil ich “Gottes Erbe und  

Miterbe Christi” bin (Roemer 8:17),  

. . . . Irdisches Elend, irdisches Besorgnis, irdische 

Ängste, alle diese fallen weg, weil ich in DIR zu Hause 

bin, eins mit DIR bin. DU in mir und ich in DIR und daher 

sind wir eins. In diesem Eins-sein ist meine 

Vollständigkeit, meine Gesamtheit, meine  

Vollkommenheit. Falls  ich DICH und die ganze Welt 

haette,  würde ich nicht mehr haben, als wenn ich 

DICH  alleine haette   

. . . . Ich bleibe ständig in der Realisierung, dass wo 

DU bist ich bin, dass wir untrennbar, unteilbar sind und 



DU weißt was ich brauche. “es ist eures Vaters 

Wohlgefallen, euch das Reich zu geben” (Lukas 12:32).— 

Das Königreich, das bereits innerhalb von mir gegruendet ist.  

. . . . “Ich will dich nicht verlassen noch  

versäumen”(Heb  13:5) Wenn ich gut oder schlecht bin, reich oder arm, krank 

oder gesund,  DU wirst mich nicht versaeumen.. Durch die Realisierung  

hiervon, “werden die Jahre erstattet, welche die  

Heuschrecken gefressen haben.”(Joel 2:25)  und ich bin wieder 

vollständig  wegen der Realisierung  DEINER Anwesenheit, durch die Realisierung 

von Untrennbarkeit und Unteilbarkeit; Gott IST der Vater und  

Gott IST der Sohn,   und wir sind   eins. In diesem bewußten Eins-sein ist mein 

Ganzes. Die Sonne, der Mond und die Sterne oben dort im Himmel sind alle unter 

der Regierung Gottes; die Gezeiten kommen und gehen unter der Regierung  Gottes; 

Bäume, Gras und Pflanze wachsen; Blumen blühen; Frucht reift - alles unter der 

Gnade Gottes    

. Vieh auf den Bergen, da sie bei tausend gehen (Psalm 

50:10)  . Kohle und Diamanten sind im Boden und die Perlen im Meer, alles 

unter der Gnade Gottes. Substanzen, welche wir heute verwenden, waren dort vor 

tausenden Jahren gelagert; Substanzen, die wir in tausenden  von Jahren ab jetzt 

beduerfen werden, werden jetzt im Wasser und im Boden hergestellt.  

. . . . jedem Beduerfnis ist vorgesehen durch die Gnade  

Gottes. Die Gnade Gottes genuegt mir tatsaechlich. Alle 

Sachen sind mir durch die Gnade Gottes gegeben worden: 

nicht durch Heer oder Kraft (Zach 4:6), nicht durch Gebet, sondern  

durch die Gnade Gottes. Daher entspanne ich mich in Gott und 

empfange die gleiche Gott-Regierung, die die Erde und 

alle seine Tätigkeiten fuehrt. Ich bin in DIR und DU bist  

in mir—und wir sind eins.  

   

Fassen Sie keinen besorgten Gedanken was auch immer im 

externen Reich; fassen Sie keinen besorgten Gedanken für 

irgend jemandem in der Welt.  

Das Königreich Gottes ist in Ihnen gegruendet und die 

Gnade Gottes genuegt Ihnen.  

   



Aus dem MONATSBRIEF:  FEBRUAR, 1960  

   

FANGEN SIE GEBET UND BEHANDLUNG AN MIT DEM WORT . .  

 

Es gibt eine Grundregel in der Der Unendliche Weg 

Behandlung, die kein Student je vergessen sollte: Nie  

unter allen möglichen Umständen geben Sie einer Person, 

einer Bedingung oder einer Krankheit eine  

Behandlung. Nehmen Sie nie eine Krankheit in eine  

Behandlung; nehmen Sie nie eine Bedingung in eine 

Behandlung; nehmen Sie nie eine Person in eine 

Behandlung.  

     Wie ist das möglich? Wie können Sie die Aufnahme der 

Personen und Krankheiten und Sünden in Ihre Behandlung 

vermeiden seit jedem Anruf, der zu Ihnen kommt, ist von 

einer Person über eine Krankheit, eine Sünde oder 

irgendeine Art Bedingung?  

Wenn Sie verstehen, dass eine Behandlung eine Aussage 

über die geistige Wahrheit ist und dass es keine Wahrheit 

über eine Person, eine Krankheit oder eine  

Sünde gibt, finden Sie es nicht zu schwierig, diese 

Grundregel zu üben, weil, insofern  es keine Wahrheit 

über irgendwelche von diesen gibt, es keine mögliche 

Weise geben würde, eine Person eine Behandlung zu geben 

oder eine Bedingung oder eine Sünde. Die einzige Wahrheit 

die es gibt, ist über Gott, also ist die einzige Sache, 

die Sie überhaupt behandeln könnten, Gott.  

     Lassen Sie mich veranschaulichen, wie dieses getan 

wird: Nehmen Sie an, dass ich einen Anruf von Herrn Jones 

empfange, der erklärt, dass er schlechte Verdauung hat. 

Sofort gibt es gerade ein Wort, das in meinen Gedanken 

knallt - gerade ein Wort. Es würde keinen Unterschied 

machen, wenn der Anruf nicht von Herrn Jones waren, aber 

anstatt von Brown, von Smith, von Blau oder von Purple 

war. Außerdem würde es keinen Unterschied geben, wenn es 

Verdauungsbeschwerden wären, oder   Poliomyelitis , 

Krebs, Arbeitslosigkeit oder eine erwogene Scheidung. Es 

gibt nur noch ein Wort, das in mein Bewusstsein kommt 

.GOTT.     



und das Wort ist:  Gott, Gott. Egal wer die Person 

ist,und egal was die Natur seines Anspruches sein kann 

- das Haus brennt unten, die Kinder sind in den See 

gefallen - die Antwort ist dieselbe: ein Wort - Gott.  

Vor mir ist das Wort, Gott, und was finde ich, während 

ich in dieses Wort schaue? Ich finde, dass Gott endlos 

ist; daher je anwesend; Gott ist folglich die einzige 

Macht, Allmächtig; Gott ist folglich die einzige  

Klugheit und die einzige Intelligenz, Allwissend; und 

Gott ist Gnade. Wenn ich eine Behandlung gebe und es mir 

kommt, dass Gott Gnade ist, ist die Behandlung an diesem 

Moment fertig,  weil solch eine Flut der Wärme mich 

durchläuft, wenn ich Gott als Gnade erwäge, dass es das 

Ende des Problems sein würde, und das ist, was in einer 

Behandlung geschieht, wenn wir unseren Verstand auf Gott 

gerichtet halten.  

     Die Bibel sagt: "Du erhältst stets Frieden nach 

gewisser Zusage; denn man verlasset sich auf dich."(Jes  

26:3) Wie anders werden wir unseren Frieden finden?    

Haben Sie je daran gedacht  wie schwierig es ist Frieden 

zu finden, wenn Sie denken an die Joneses, die Browns 

und die Smiths der Welt? Haben Sie überhaupt  

Frieden gefunden, während Sie dachten an Sünde und  

Krankheit und Tod und Armut? Hat jemand überhaupt Frieden 

gefunden, während er die Zwietracht der Welt 

betrachtete? Nein! Es gibt nur einen Weg um Frieden zu 

finden. " Du erhältst stets Frieden nach gewisser Zusage; 

denn man verlasset sich auf dich...." verlass dich nicht   

auf deinen Verstand . . . gedenke an Ihn in allen 

deinen Wegen, so wird er dich recht  führen.”  

  Studenten sagen häufig:  "ich habe nicht  genügend 

Verständnis zum heilen" und ich antworte normalerweise: 

"ich auch  nicht ,aber ich sehe dass viele Heilungen 

stattfinden." Es ist nicht Ihr Verständnis, das  

überhaupt jemanden heilt. "Verlasse dich nicht auf  

deinen Verstand ." Selbst wenn Sie ein Praktiker oder ein Lehrer sind, in 

jedem Fall , der der zu Ihnen kommt: erheben Sie Ihre Gedanken zu Gott, 

bestätigen Sie das Verständnis  Gottes und der Gnade um zu genügen. Sehen Sie 

nicht, dass keine Gnade einer Person Ihnen genuegen kann und k e i n Verständnis  

einer Person Ihnen helfen kann? Das Verständnis Gottes und das Verständnis 



Gottes alleine, ist Ihre Freiheit: die Klugheit Gottes ist Ihre Freiheit; die Liebe 

Gottes ist Ihr Schutz; die Anwesenheit Gottes ist die  

Harmonie Ihres Seins. Daher: mit Ihrem ganzen Verhalten, erhalten Sie Gott. 

Vergessen Sie  sich selbst; vergessen Sie  Ihr Verständnis und springen Sie gerade in 

Gott.  

   

     GEBEN SIE ALLE VERSUCHE AUF, GOTT ZU DEFINIEREN.      Es 

gab eine Zeit, als Gott fuer mich bedeutungslos war - 

gerade ein Wort mit vier Buchstaben, G-o-t-t. und jene 

vier Buchstaben buchstabierten nichts für mich, weil ich 

mir nicht Gott bildlich vorstellen konnte oder verstand 

was Gott bedeutete. Daher: weil ich nicht verstehen 

konnte, was Gott war, zog ich es vor, solche 

Bezeichnungen wie Göttlicher Verstand, Prinzip oder 

Gesetz zu verwenden. Es gibt noch viele Leute in der 

Metaphysik, die heutzutage in der gleichen Lage sind. 

Aber ich fand, dass, nachdem ich irgendeine Vorstellung 

von Gott als Verstand, Leben, Seele oder Prinzip erlangt 

hatte, ich zum Wort, Gott zurueck kam und realisierte, 

dass, weil es ein Wort ist, das nicht verstanden werden 

kann, es das beste Wort von allen ist.  

     Jedwede Person, die ein Konzept von Gott hat, betet zu 

seinem Konzept: er betet nicht zum Gott. Jedermann, der 

an Gott denkt mit Verstand, denkt an eine Intelligenz, 

vermutlich eine wenig überlegene menschliche 

Intelligenz, aber dennoch eine Art von menschlicher 

Intelligenz. Jedermann, der an Gott denkt als Liebe, 

denkt auf irgendeiner menschlichen Ebene an Liebe. Sie 

(die Liebe) kann zwar rein sein wie MutterLiebe oder 

Vater-Liebe, Schwester- oder Bruder-Liebe, aber dennoch 

ist sie eine menschliche Vorstellung der Liebe. Die 

Liebe, die Gott ist, ist gar nicht diese Art der Liebe. 

Gott als Liebe hat kein Verhältnis zu irgendwelchem-was 

es denn auch sei, das irgendwelche menschlichen Wesen 

moeglicherweise als Liebe denken können; und daher, bis 

eine Person jede Vorstellung der menschlichen Liebe 

überschreitet, ist es fast unmöglich, Gott als Liebe zu 

verstehen.      Die meisten von uns unterhalten  

wahrscheinlich irgendeine Idee hinsichtlich was Gott ist 

und dann, wenn wir zu diesem Konzept beten, wundern wir 



uns, warum unsere Gebete nicht beantwortet werden. Es 

ist unklug, zu jedem möglichen Konzept Gottes zu beten. 

Es ist weit besser, sich aller Konzepte Gottes zu 

berauben. Z.B.: beim Denken und Schauen nach Gott als 

Liebe, können wir uns an Gott wenden und fragen, was  

Liebe ist, und beim Bestätigen dass sie nicht  ist wie  

Mutter-Liebe, Vater-Liebe, Ehemann-Liebe, Kind-leben  

Frau-Liebe, wie Liebe für Natur, oder Liebe der 

Schönheit, schließlich erreichen wir die Stelle, an der 

wir bereit sind, zu gestehen, dass wir nicht verstehen 

was Liebe auf Gott-Niveau ist, da wir nie Gott gewesen 

sind.  

     Was ist Gott als Verstand? Schnell kommt es, dass Gott 

Intelligenz ist. Intelligenz? Wie wissen wir darüber, 

was Gottes Intelligenz ist? Was veranlasst uns Gott, 

Intelligenz zu nennen? Fuer die meisten Leute wird 

Intelligenz betrachtet als Faehigkeit, als Kenntnis oder 

die Kapazitaet in bestimmten Weisen unter gegebenen 

Bedingungen zu agieren aber ist Gott so etwas? Welches 

Recht hat jedermann Gott  zu begrenzen und zweifellos 

wenn es möglich ist, zu wissen, was Intelligenz ist; das 

ist gewiss Beschränkung.  Nein, wir wissen sogar nicht 

was Gott als Verstand ist.      Gott ist Geist, aber was ist 

Geist? Das können wir nie wissen. Allerdings: wie  

können wir irgendetwas über Gott wirklich wissen, da dann 

unser Wissen notwendigerweise endlos sein müsste? Wie 

kann begrenztes Wissen die Unbegrenztheit und das  

Ganze Gottes umfassen? Warum sind wir nicht ehrlich und 

gestehen wiruns ein, dass wir nicht wissen was Gott ist; 

und mit diesem Geständnis, fangen wir wirklich an, Gott 

zu verstehen, weil in dem Moment wo wir realisieren dass 

wir Gott nicht kennen oder verstehen, wir IHM 

näherkommen.  

     Wenn wir zum Platz kommen, in dem wir absolut von 

jedem Konzept Gottes, jeder Glaube über Gott oder jede 

Theorie über Gott abgestreift haben, dann kommen wir 

nah an eine tatsächliche Gott-Erfahrung. So lange es 

irgendein Konzept in unserem Verstand über Gott gibt, 

ist sie begrenzt und umgrenzt. Daher kann es nicht Gott 

selber sein. Wir finden nur Gott, wenn wir unsere 



Konzepte und Gedanken über Gott fallenlassen und 

ehrlich genug sind zu gestehen:  

"es gibt nur eine Sache, wovon ich sicher sein kann 

betreffs Gott und das ist, dass Gott IST. Ich weiß nicht, 

warum Gott ist; Ich weiß nur, dass ich ein Gefühl habe, 

dass es einen Gott gibt.’  

Wenn wir versuchen sollten, Gott zu definieren,  würden 

wir fehlen, weil keine unserer Definitionen uns 

befriedigen würde. Wir wissen nicht, warum wir wissen, 

dass Gott ist; wir wissen es eben.  

     Wenn wir den Punkt erreichen, in dem wir bestätigen, 

dass Gott IST und wenn wir bereit sind, dort zu halten 

und nicht zu versuchen, zu definieren, was Gott ist, 

sind wir am wundervollsten Punkt in unserer Erfahrung 

denn, was wir eigentlich sagen, ist:  

"Vater,  ich weiß dass DU bist. Ich weiß, dass es einen 

Gott gibt. Ich weiß, dass es Etwas über  menschliches 

selbst hinaus gibt, aber das ist alles, das ich weiß. 

Nun offenbare DU Dich, Vater.”  

   

An jenem Moment sind wir in der höchsten  Behandlung oder 

Gebet. Unsere Gedanken über Gott, unsere Meinungen und 

Theorien, alle sind tot, und wir sind ein Zustand der 

Lebendigkeit und erwarten Gott, um uns zu erklären, was 

Gott ist. In diesem Zustand kann Gott Sich offenbaren. 

Gott kann immer Sich selber offenbaren am 

erwartungsvollen und empfänglichen Bewußtsein; das 

Bewußtsein das bereit ist seine menschliche Klugheit zu 

vernichten. Und in zutreffender Bescheidenheit 

bestätigen Sie:  

"Ich weiß, dass Gott IST aber ich weiß nicht, was Gott 

ist, oder warum Gott ist oder wo Gott ist oder wie Gott 

funktioniert. Ich weiß nicht, wie heraus- oder hinein zu 

gehen."  

\    Die Bibel sagt , dass wir sogar nicht wissen wie 

wir beten sollen, aber, dass “der Geist selbst uns 

vertritt  aufs Beste mit unaussprechlichem Seufzen. (Rom 



8:26) ‘, den Geist beten lassen. Ich erfuhr  1932, dass 

es absolut unmöglich für mich war, zu wissen wie zu beten 

ist ohne sich des Platzes Gottes zu bemächtigen, aber in 

der Bestätigung, dass alles, das ich weiß,ist: dass Gott 

IST; stufenweise, über die Jahre ist die Überzeugung 

gekommen, dass, wenn ich mich an Gott wende, und mich 

verlasse auf Dich. *) (Jesaja 26:3), die korrekte Behandlung, 

das korrekte Gebet, die korrekte Kommunion, die korrekte 

Meditation, die korrekte Weise zu heilen und die korrekte 

Weise zu unterrichten - alle diese Sachen – sich von 

innen heraus entfalten.  

     Um das auf eine lange Zeit aufrechtzuerhalten ist es wesentlich in  

Ihrer Behandlung, die ganze Wahrheit, die Sie 

möglicherweise  erkennen, zu kennen; so lange als Sie 

die Wahrheit über Gott und nicht über den Mensch wissen 

- nicht über die Person und nicht über den Zustand 

wissen.. verlassen  

Sie Sich auf Gott *) Die Browns, Jonesses und die Smiths, die 

Krebserkrankungen und die Polios werden versuchen, in Ihre Gedanken 

einzudringen, aber die Fähigkeit, dieses Eindringen zu verhindern ist es, was Sie zu 

einen Praktiker macht.  

*) Die Englische (King James) Bibel sagt: “keep my mind 

stayed on God”  

Der Deutsche Bibel sagt: “ich verlasse mich auf Dich” 

Bertus hat sich entschieden fuer “ich verlasse mich auf 

Dich” Er ist der Meinung, dass “ich halte mein Denken, 

meine Gedanken gerichtet auf Dich” als eine mögliche 

Übersetzung, diese aber vielleicht deutlicher gewesen 

wäre.  

"was habe Ich zu tun mit den Jones, den Browns, den  

Smiths Sünde, Krankheit, Tod? Meine Arbeit ist mit  

Gott. Ich halte mein Denken gerichtet auf Gott - Gott, 

Gott, Gott. "  

   

Aus: The Contemplative Life”- Das Betrachtende Leben- Seite 57  

   



Eine betrachtliche oder nachsinnende Form der Meditation 

über Gott.  

   

 Falls Sie sich nicht schnell im Frieden befindlich 

fuehlen; in einer hörenden Haltung, dann könnten Sie mit 

einer Meditation anfangen, in der Sie Gott und die Dinge 

Gottes nachsinnen.. Sie könnten mit dem Wort  

“Gott” anfangen und alles (was auch immer) über Gott in 

Ihre Gedanken kommen lassen, das sich zu entfalten 

wünscht:  

   

 Gott ist mir näher als mein Atem. Gott ist bereits, wo 

ich bin, denn “Ich und der Vater sind eins“ (Joh 10:30) 

und sogar weder Leben noch Tod können mich trennen von 

Gott.(Röm 8:38,39)  Gott IST die Substanz meiner Form. 

“  “ Sogar ist mein Körper der Tempel Gottes(Siehe 1 

Kor. 3:16), weil Gott es bildete. Gott bildete diesen 

gesamten Tempel des Universums. “Die Erde ist des Herrn, 

und was darinnen ist, der Erdboden, und was darauf 

wohnet“ (Ps 24:10). Gott bildete sie “im  

Bild Seiner Eigenen Substanz”( Sehen sie Mose 1:  

26)Gott ist wirklich meine Identität und bildet meine 

Individualität. Falls ich ein Maler oder ein Musiker 

bin, hat Gott mir die Inspiration und die Fähigkeit 

gegeben; falls ich ein Novelist bin, hat Gott mir die 

Ideen gegeben, womit zu arbeiten und die Fähigkeit sie 

auszudrücken; falls ich in einem Geschäft oder in einem  

Beruf bin, ist Gott die Intelligenz, die meine Tätigkeit 

leitet. Im übrigen, falls ich gesund bin, ist es das, 

weil Gott die Gesundheit meines Angesichts ist *)  

*) Die Englische Bibel spricht von: “the health of my countenance”= Die 

Gesundheit meines Angesichts”  

Der Deutsche Bibel spricht von:“meines Angesichts Hilfe und mein Gott”  

 (Ps 43:5)  

Um nicht Joel’s Unterricht zu entkräften hat Bertus diesen Abschnitt übersetzt 

mit: “Gesundheit meines Angesichts”  



. Gott ist meine Festung. “ich lebe, webe und bin in 

Gott (Apostelgeschichte 17:28) und daher sind wir 

untrennbar und unteilbar. Gott in mir IST das Königreich  

Gottes inwendig von mir (Lukas 17:21), und in diesem 

Einssein IST diese Göttliche  

Verwandtschaft des Vaters und des Sohns. “Mein Sohn, du 

bist allezeit bei mir, und  

alles, was mein ist, das ist dein“ (Lukas 15:31), da ich 

der Sohn Gottes bin, habe ich Recht auf alles, was Gott 

ist und hat, nicht weil ich gut bin, nicht weil ich es 

verdiene oder Wert bin – da ich in meiner menschlichen 

Kapazität Gott kaum Wert sein kann - aber, weil ich der 

Sohn Gottes bin, weil die Verwandtschaft zwischen Gott 

und mir eine Verwandtschaft des Einsseins ist, weil Gott 

verordnet hat:  ‘Mein Sohn, du bist allezeit bei mir, 

und alles, was mein ist, das ist dein ‘.  

Deswegen ist die Gnade Gottes in mir. Die Gnade Gottes 

ist nicht etwas zu verdienen oder zu erwerben; Die Gnade 

Gottes ist nicht etwas was stattfindet in der Zukunft; 

die Gnade Gottes arbeitet JETZT innerhalb von mir. Die 

Gnade Gottes funktioniert um mich zu stützen, 

beizubehalten und zu unterstützen. Die Gnade Gottes 

funktioniert als meine Inspiration, meine Würdigkeit, 

Fähigkeit, und meine Integrität. Ich habe keine  

Integrität von mir selber, womit zu protzen, keine 

Ehrlichkeit von mir selbst, kein Moralität von mir 

selbst, nichts, womit ich protzen kann - weil Gott die 

Integrität meines Seins bildet. Gott bildet meine 

Leistung zu arbeiten, und Gott bildet meine Kapazität 

für Gedanken und für Inspiration. Mein Sohn . . . .alles, 

was mein ist, das ist dein. Gott ist daher meine Alles-

Kapazität, meine unendliche Kapazität. Gott bildet die 

endlose Natur meiner Versorgung. Meine Versorgung ist 

nicht auf meine Tätigkeit begrenzt oder auf meine 

Kenntnis oder meine Weisheit, begrenzt auf was ich 

erwerben kann oder auf was jedermann mir geben kann. 

Meine Versorgung ist nur auf die endlose Natur des 

Geschenks Gottes begrenzt. Mein Sohn, du bist allezeit 

bei mir, und  

alles, was mein ist, das ist dein; Sie sind Erbe, 

Miterbe von allem was ICH habe. Meine Versorgung ist 

ebenso endlos wie die Kapazität Gottes um zu schenken. 

“Die Erde ist des Herrn, und was darinnen ist, der  



Erdboden, und was darauf wohnet “ (Psalm 24:1) .   

Diese ganze Erde, der Himmel und die Sonne und der Mond 

und die Sterne und alle Fische im Meer und alle Vögel in 

der Luft, der Duftstoff der Blumen   das alles ist von 

mir, weil: Mein Sohn, du bist allezeit bei mir, und 

alles, was mein ist, das ist dein. Gott ist näher an mir 

als mein Atem. Gott ist mit mir; wenn ich zum Himmel 

gehe, ist Gott mit mir, wenn ich zur Hölle gehe, ist 

Gott mit mir, (Ps 139), wenn ich schon wanderte im 

finsteren Tal (Ps 23:4) IST Gott mit mir. Ich brauche 

kein Übel zu fürchten weil die Anwesenheit Gottes mit 

mir ist, und die Anwesenheit Gottes “vor mir hergeht und 

die Höcker eben macht“ (Jes 45:2). Gottes Anwesenheit 

geht vor mir her, um “die Stätte zu bereiten “ (Joh 

14:2); Die Anwesenheit Gottes ist das Fleisch, der Wein 

und das Wasser meines täglichen Lebens; die Anwesenheit 

Gottes IST die Versicherung meiner endlosen Versorgung. 

Weil Gott mein  

Unterschlumpf ist, mein Schutz, meine Sicherheit. Ich 

finde meine Sicherheit innerhalb von mir´,  Ich trage 

sie mit mir im Leben und im Tod, weil ich mit mir die 

Anwesenheit Gottes trage.   

   

In dieser Meditation ist alles was Sie getan haben,  

Gott nachzusinnen: die Anwesenheit Gottes, das Ganze  

Gottes und Ihre Verwandtschaft mit Gott. Sie haben sich 

aufgehalten in einer ununterbrochenen Betrachtung oder 

Nachsinnen vom Ganzen Gottes, von der Macht Gottes, von 

der Gnade Gottes, von der Liebe Gottes; und im Moment 

sind Sie zum Ende Ihrer Gedanken gekommen, Sie werden 

jetzt ruhig und Sie warten auf Gott um zu Ihnen zu 

sprechen. Sie bleiben still, während Ihre Ohren geöffnet 

sind, als ob ``die kleine, sanfte Stimme “**)() im 

Begriff ist zu Ihnen zu sprechen.  

**) Der Englische Bibel spricht von “The still, small Voice”= Die 

kleine, sanfte Stimme.  

Der Deutsche Bibel spricht von: “ein still sanftes Sausen.”(1 Kön 

19:12)  

Um die Aussage von Joel nicht zu entkräften, hat Bertus diesen 

Abschnitt übersetzt mit: “die kleine, sanfte Stimme”  



 Diese Stimme könnte in tatsächlichen Wörtern sprechen;  

Sie könnte kommen als Eindruck oder ein Gefühl der 

Anwesenheit Gottes; oder Sie könnte Sie mit nichts 

anderem belassen als ein tiefer Atemzug. Auf 

irgendwelche Weise jedoch innerhalb der folgenden 

zwanzig, dreißig oder vierzig Sekunden, werden Sie sich 

bewusst werden und die Überzeugung haben, dass Sie nicht 

allein sind, aber dass es eine Anwesenheit innerhalb von 

Ihnen  gibt. Der Moment dass Sie dieses Bewusstsein 

erhalten haben, haben Sie Ihren bewussten  

Kontakt mit Gott gemacht und haben Sie die bewusste 

Realisierung Ihres Einsseins mit Gott erreicht. Ihr 

Einssein hat immer bestanden, aber jetzt haben Sie den 

weiteren und wichtigsten Schritt getan: das Erreichen 

des bewussten Einsseins oder der bewussten Realisierung 

Ihres Einssein.  

   

   

.  

MEDITATION UEBER DIE ANWESENHEIT GOTTES .  

   

(Wie von Joel Goldsmith gegeben an seine Studenten 1960 )  

   

Ich suche nichts im äußeren Reich. Ich lasse alle Wünsche 

nach Personen, Sachen,  Bedingungen fallen. Ich lasse 

alle meine Hoffnungen fallen sowie meinen Ehrgeiz in 

Ihren Schoss fallen, Vater. Nehmen Sie alles das ich 

habe, denn alles was ich habe ist Dein. Ich befreie mich 

von aller bekannten Furcht, denn DU bist in mir und ich 

bin in DIR. Wo ich bin, bist DU.   

Daher fürchte ich nicht. Ich fürchte nicht was der 

sterbliche Mensch mir antun kann. Ich fürchte nicht, was 

menschliche Gedanken mir antun können. Ich fürchte 

nichts, denn ich bin in DIR und DU bist in mir. Wo DU 

bist, bin ich und wo DU bist kann es keine Angst geben. 



Gibt es etwas (mit Macht) das zerstörend ist für Ihr 

Kind?   

Gibt es irgendeine Macht größer als DEINE Macht des 

Schutzes, der Sorge, der Unterstützung? Gibt es Mächte 

größer als Gott?   

Aha, das ist es. Gott IST die Einzige Macht. Es gibt 

keine Mächte zu fürchten. Keine Mächte der Sünde, 

Krankheit, des Mangels. Keine Mächte. “Denn aller Zeug, 

der wider dich zubereitet wird, dem soll nicht gelingen 

(Jes 54:17)“  Denn ich bin im Vater und der Vater ist in 

mir. Folglich werde ich leicht und froh Angst übergeben.  

Ich übergebe Hoffnung an DICH, denn worauf soll ich 

hoffen? Gott IST das größte Geschenk und Gott hat sich 

mir gegeben.   

Alles, was der Vater hat, das ist dein (Luk 15:31) Was gibt 

es denn noch zu hoffen?   

Also, ich übergebe meine Hoffnung an DICH. Falls ich  

Gott mit meinem ganzen Herzen und mit meiner ganzen Seele 

und mit meinem ganzen Verstand wünsche, habe ich dann 

noch Raum, etwas anderes zu wünschen und gibt es für 

mich etwas zu wünschen nachdem ich an Gott meinen ganzen 

Wunsch übergeben habe? Ich wünsche nur Gott – DICH zu 

kennen  - andauernd in DEINER Anwesenheit zu leben. Das 

ist mein Wunsch und alle weiteren Wünsche übergebe ich 

DIR. Nicht länger habe ich irgendwelchen Wunsch anders 

als DICH zu kennen. Ehrgeiz? Welchen  

Ehrgeiz gibt es? Was gibt es das man anstreben könnte, 

nachdem man Gott gekannt hat? Gibt es etwas in der Welt 

das größeren Wertes ist als Gott? Gibt es etwas grösseres 

als den Segen Gottes? Nein. Nein.  

Gott kennend, Gott habend, kann ich keinen weiteren 

Ehrgeiz haben, und ich kann meinen Ehrgeiz  DIR 

übergeben. Hoffnung, Wünsche, Ehrgeiz, Furcht.   

Alles dies  übergebe ich. Und jetzt, gibt es für mich 

nichts in der externen Welt um mein Herz daran zu hängen. 

Meinen Nachbar lieben wie mich selbst - das ist 

natürlich, das ist normal, das ist geistig. Meine Freunde 

lieben, meine Familie  lieben - das ist normal, das ist 

natürlich. Aber nichts draußen, im  Externen,  nichts 



zieht mich jetzt an. Nichts außerhalb von mir ist größer 

als meine Liebe für Gott, mein Wunsch nach Gott, meine 

Erkenntnis davon was die Regierung Gottes bedeutet.   

Und so, hier bin ich inwendig in mir, allein mit Gott, 

wohne ich mit Gott, lebe ich im Königreich Gottes 

inwendig in mir und schaue zu diesem tiefen Inneren - 

diese tiefe Lache der Zufriedenheit inwendig in mir, zu 

was es auch sei, dass  Gott mir mitteilen wird. Erinnern 

Sie sich, es gibt keine Zufriedenheit und keinen Frieden 

für den [menschlichen] Geist, der Angst hat vor etwas im 

Äußeren. Der einzige Frieden, die einzige Zufriedenheit 

die es gibt ist in der Erkenntnis:  

   

“Ich und der Vater sind eins.” (Joh 10:30) und hier inwendig 

in mir IST das ganze Königreich Gottes. Hier inwendig in mir, hat Gott seinen Sohn 

- seinen geliebten Sohn gesetzt. Dieser geliebte Sohn ist die Wirklichkeit meines 

Seins. Dieses Kind Gottes IST inwendig in mir. Also: ich bin inwendig in mir und 

der Rest der Welt ist draußen und ich habe keinen Wunsch, über meine Augenlidern 

hinauszugehen. Ich bin  innerhalb von mir.  

   

 Meine Gedanken gehen nicht hinaus denn nichts ist größer 

als Dasjenige, das ich innerhalb von mir habe. Und nun 

da ich im Frieden innerhalb von mir bin, kann ich mich 

an den Vater inwendig in mir wenden und sagen: “Rede, 

Herr; denn dein Knecht höret ” (1  

Sam 3:9)     Ich erwarte die Mitteilung die von DIR kommen soll. . .. Zu mir.   

   

Tief innerhalb von mir IST das Königreich Gottes (Lukas 

17:21). Tief innerhalb von mir IST SEINE Anwesenheit und 

in SEINER Anwesenheit ist die Fülle des Lebens. SEINE 

Anwesenheit innerhalb von mir, ist Erfüllung. Mit allem, 

das ich je in meinem täglichen Leben benötige, wird  von 

mir von innen heraus versehen, durch Deine Anwesenheit. 

DEINE Anwesenheit innerhalb von mir ist die Erfüllung 

meines ganzen Lebens. DEINE Anwesenheit innerhalb von 

mir ist das Ewige Leben. DEINE Anwesenheit innerhalb von 

mir ist Brot, der Stab des  



Lebens. DEINE Anwesenheit innerhalb von mir ist Wein, 

Wasser, Fleisch. In DEINER Anwesenheit IST Erfüllung, 

denn, ‘Wo aber der Geist des Herrn ist, da ist 

Freiheit.  ‘ (2 Kor 3:17)  und hier, jetzt, innerhalb 

von mir IST der Geist des Herrn.   

Der Geist des Herrn ist über mir, (Jes 61:1). Der Geist des  

Herrn  ist inwendig in mir. Der Geist des Herrn  hat mich vorbestimmt um  

Gottes Ruhm zu zeigen. Der Geist des Herrn innerhalb von mir ist meine  

Freiheit, meine Freiheit von Furcht, meine Freiheit von  Besorgnis, meine  

Freiheit von  Gefahr. DEINE Anwesenheit innerhalb von mir ist meine  

Freiheit von der Besorgtheit. Draußen in der Welt gibt es Besorgnis und  

Heimsuchung. Aber in DEINER Anwesenheit innerhalb von mir gibt es Frieden, 

Freiheit, Freude, Sicherheit,  Überfluß. DEINE Anwesenheit ist mein  

Überfluß. DEINE Anwesenheit innerhalb von mir ist die Tätigkeit der Gnade. 

DEINE Anwesenheit innerhalb von mir ist die Erfüllung meiner Karriere auf  

Erden. Was es auch ist das ich auf Erde zu tun habe, ist jetzt erfolgreich, weil DEINE 

Anwesenheit innerhalb von mir ist “ . .  vor mir hergeht und die Höcker eben macht” 

)Jes 45:2) - . . um die Stätte für mich zu bereiten . . .(Joh 14:2).    

DEINE Anwesenheit in mir IST die Substanz, das Gesetz 

und die Tätigkeit meines Lebens --- harmonisch. DEINE 

Anwesenheit innerhalb von mir IST Göttliche Klugheit.  

DEINE Anwesenheit innerhalb von mir IST Göttliche Liebe. 

Wo DU bist, kann nur Liebe ausgedrückt werden. Wo DU 

bist, kann nur Klugheit ausgedrückt werden. Wo DU bist 

kann nur Frieden gekannt werden und DU bist inwendig in 

mir. Ich und mein Vater sind hier, eins, zusammen in 

Kommunion mit einander und mit einander lebend, denn der 

Vater und ich sind eins, aber `der Vater der in  mir 

ist, ist größer, (1 Joh 4:4) als ich  und der Vater hat  

meiner Seele eine Wohnung bereitet. Der Vater bleibt innerhalb von mir und ich 

bleibe in IHM, denn wir sind eins. DEINE Anwesenheit ist die Tätigkeit der 

Göttlichen Gnade und “Laß dir an meiner Gnade genügen;“ ( 2 Kor 19:2)  Wo ist 

DEINE Gnade? DEINE Gnade ist nicht in einem Raum. DEINE Gnade funktioniert 

nicht in der Luft. DEINE Gnade ist nicht irgendwo zwischen Himmel und Erde. 

DEINE Gnade ist innerhalb von mir. DEINE Gnade ist innerhalb von meinem 

Bewusstsein - wirklich im Bewusstsein aller Menschheit und erwartet die 

Anerkennung, die ich jetzt gebe. Dieses ist das ewige Leben, zu wissen dass DEINE 

Gnade innerhalb von mir funktioniert. DEINE Gnade befriedigt mich - in allen 

Richtungen. DEINE Gnade ist ein  

Gesetz der Liebe und des Lichtes für mich. DEINE Gnade ist mein Brot und Fleisch 

und Wein und Wasser und DEINE Gnade funktioniert hier und jetzt, innerhalb von 



mir. Ich und der Vater sind hier zusammen, wir sind eins. Ich bin in IHM und ER ist 

in mir. Und, meine Anerkennung des Vaters innerhalb von mir - meine Anerkennung 

dass der Vater, “derselbige tut die Werke”” (Joh 14:10).  

  Dieses macht mich frei - frei vom Wunsch, Hoffnung,  

Ehrgeiz, aber lebendig und aufmerksam in der 

Erkenntnis,” Ich vermag alles durch den, der mich mächtig 

macht, Christus “(Fil 4:13)  . Ich vermag alles durch 

die Anwesenheit Gottes innerhalb von mir. Ich vermag 

alles. Alles - ich kann jede Anforderung erfüllen, - 

körperlich, geistlig, moralisch, finanziell  

- durch die Gnade Gottes die in mir ist. “Ich lebe aber, 

doch nun nicht ich, sondern Christus lebt in mir.“ (Gal 

2:20).  Der Vater innerhalb von mir erfüllt mein Leben. 

Der Vater innerhalb von mir gibt mir die Arbeit zu tun 

und dann   

ER vollbringt dasjenige, das mir zu tun gegeben wird   

Der Vater innerhalb von mir “weidet mich auf einer grünen 

Aue und führet mich zum frischen  

Wasser. “ (Ps 23:2). Der Vater innerhalb von mir gibt 

mir die Arbeit zu tun und ich arbeite so wie der Vater 

mir zu tun gibt, und doch, vollbringt ER dasjenige, das 

mir zu zu tun gegeben ist. Denn der Vater inwendig von 

mir macht die Arbeit. “Ich kann nichts aus mir selber 

tun. “ (Joh 5:30) .  

 Nur durch die Gnade des Vaters inwendig von mir ist mein  

Leben erfüllt. Nur durch die Gnade des Vaters inwendig 

in mir werde ich geführt wo ich Gott und Mensch am besten 

dienen kann. OH ja, ich muss den Menschen dienen. Ich 

muss ein Diener für den Mensch sein. Ich muss mein Leben 

meinem Nachbarn widmen, weil, wenn ich sage dass ich 

Gott liebe, den ich nicht gesehen habe, aber nicht meinen 

Mitmensch liebe, den ich gesehen habe, dann bin ich ein 

Lügner.   

Also, durch Gott über alles zu lieben, liebe ich meinen 

Mitmensch und möchte gerne helfen,  

dienen und  erleuchten. Aber nur durch die Gnade Gottes 

werde ich geführt zu diejenigen, die ich dienen kann. 

Nur durch die Gnade Gottes kann ich erfolgreich sein 

ihnen zu dienen nachdem ich ihnen begegnet bin. Und wie 



erfahre ich die Gnade Gottes? Durch mich, nach innen 

sich wendend – still, geheim, geheiligt und mir bewusst 

seiend, dass hier und jetzt innerhalb von mir -  die 

ganze Welt ausgeschlossen – nicht länger außerhalb von 

mir selbst, ich hier bin Vater, und wir sind eins. In 

dieser Stille verspreche ich mein Leben in Gott, habe 

ich Wünsche, Hoffnungen, Furcht, Ehrgeiz übergeben. Ich 

habe mich  Gott übergeben und nun, Gott, erfülle mich. 

Erleuchte mich. Unterrichte mich. Führe mich. Zeige die 

Richtung,.Ernähre mich. Unterstütze mich von innen 

heraus. DU hast von Altem geoffenbart: ”Ich bin das Brot 

und das Fleisch und der Wein und das  

Wasser.”  

 Und so weiß ich, dass DEINE Endlose Quelle der 

Versorgung mich für immer nährt, kleidet und mich 

unterbringt. Ich weiß, dass alles dieses  

von innen heraus kommt, also  brauche ich nicht draußen 

zu schauen. DEINE Klugheit ist meine Klugheit. DEINE 

Liebe ist meine Liebe. Mein vollständiges Leben wird 

gelebt, damit DEIN Ruhm sich an den Menschen 

manifestiert.   

“So ich  von mir selbst zeuge, so ist mein Zeugnis nicht 

wahr“ (Joh 5:31) Von mir selber kann ich nichts tun. Ich habe 

keine Macht.  

 Aber alles, was durch mich vollbracht wird, ist das 

Zeichen DEINES Ruhmes, DEINER Klugheit, DEINES Lebens, 

DEINER Stärke, DEINES Friedens, DEINER Macht.   

Jedes bisschen Gute, das in meinem irdischen Leben 

manifestiert wird, ist ein Zeugnis DEINES Ruhmes und 

DEINER Herrlichkeit - DEINER Anwesenheit – DEINER Macht. 

Ohne DEINE Anwesenheit und ohne DEINE Macht würde ich 

sein wie  “ . . eine Rebe und verdorret“ (Joh 15:6)  Ich 

erkenne DEINE Anwesenheit innerhalb von mir, ich erkenne 

DEINE Macht, ich bin eins mit der Quelle allen Lebens, 

aller Klugheit, allerStärke. Ich erkenne DEINE  

Anwesenheit und DEINE Macht innerhalb von mir. Ich bin 

eins mit Unsterblichkeit, Ewigkeit, Unendlichkeit. Und 

das alles  zeigt DEIN Ruhm. Wenn ich gesund bin, ist 

dieses ein Beweis  DEINER Anwesenheit innerhalb von mir. 

Wenn ich Überfluss habe, ist dieser ein Beweis DEINER 



Anwesenheit innerhalb von mir. Wenn ich Freude, Frieden, 

Harmonie habe – zeugt das DEINE Anwesenheit innerhalb 

von mir. Wenn ich diene, wenn ich helfe, wenn ich 

jedermann zu Segen bin, ist dieses das Zeugnis dass DU 

mit mir bist. DU bist inwendig von mir wie ich in DIR 

bin, wir sind eins und alles, was mittels mir vollbracht 

wird, ist DEIN eigener Ruhm, der in der Welt manifestiert 

wird. DEINE Anwesenheit - ich spüre sie. Sie IST hier – 

innerhalb von mir. Sie geht vor mir her. Sie geht neben 

mir, hinter mir. Und immer, schaut sie über meine 

Schulter,  und zeigt mir den Weg welchen ich gehen soll.  

Daher gehe ich durch DEINE Gnade aufrecht. Durch DEINE 

Gnade gehe ich mit Vertrauen. Durch DEINE Gnade diene 

ich demütig und aufrichtig. DEINE Gnade ist mir genügend 

in allem. Und dieses, das so heilig ist, dieses, das die 

heiligste Erfahrung ist die jemand kennen kann, 

enthalten im Inneren, die ganze Welt im Äußeren 

ausgeschlossen, hier zu bleiben mit Gott, die 

Anwesenheit Gottes zu fühlen, die Sicherheit zu fühlen, 

die  mit dem Gefühl der Anwesenheit Gottes kommt, diese 

heiligste Erfahrung soll auch eine geheime  

Erfahrung  sein, denn der Meister unterrichtet: “Wenn du 

aber betest, so gehe in dein Kämmerlein und schließe die   

Tür “ (Mat 6:6)  was wir jetzt tun.  Jeder von uns ist nun so als ob es niemand 

anderes in diesem Raum gäbe. Jeder von uns ist allein - enthalten innerhalb von 

seiner selbst mit Gott. Nur Gott. In Gemeinschaft mit Gott. Und dieses ist ein 

Geheimnis - ein Geheimnis, das wir vor der Welt verborgen oder versteckt halten, 

aber ein Geheimnis, das wir mit denen teilen, die beweisen, dass sie für die Erfahrung 

bereit sind.   

Wir geben unsere Perlen nicht an die unvorbereiteten  

Gedanken. Wir unterrichten den tiefsten und heiligsten 

Teil unserer Arbeit nicht - ausgenommen an diejenigen, 

die uns einen Hinweis gegeben haben, dass ihr Wunsch ein 

Leben im Geist [Gottes] ist; diejenigen, die uns gezeigt 

haben, dass sie auch wünschen ein Leben zu leben in 

Gemeinschaft mit Gott, durch die Gnade Gottes zu leben. 

“. .  nicht durch Heer oder Kraft, sondern  

durch meinen Geist geschehen “. (Sach 4:6)- den Geist 

im Inneren.  Und so gelangen Sie zum großen Geheimnis und das ist dieses:  

wenn Sie diesen Geist Gottes bewusst lebendig in Ihnen tragen, haben Sie die 

Substanz und das Gesetz und die Tätigkeit aller Form. Und Sie finden, dass diese 



Anerkennung, diese Erkenntnis der Anwesenheit und der Macht Gottes inwendig 

von Ihnen, nach außen als jede Form der Tätigkeit erscheinen wird, jede Form der 

Versorgung, jede Form der Gesundheit, jede Form des endlos Guten  wovon Sie 

möglicherweise träumen können und weit über Ihre Fähigkeiten hinaus  sogar 

davon zu träumen. Sie brauchen keine Gesundheit zu wünschen. Wünschen Sie nur  

den Vater inwendig von Ihnen.   

Schließen Sie die Augen und ruhen Sie in der Sicherheit 

MEINER Anwesenheit. “Ich will dich nicht verlassen noch 

versäumen“ (Heb 13:5) .”Und   

siehe, ich bin bei euch alle Tage bis an das Welt Ende.“ 

(Mat 28:20) . . .” Wo du hingehest, da will ich auch  

hingehen“   (Rut 1;16)  ob es bis nun zum Himmel oder 

zur Hölle ist oder im finstern Tal, fürchten Sie nicht. 

Fürchten Sie nicht. Es ist ICH. ICH, hier in der Mitte 

von Ihnen.   

Verstehen Sie was das mystische Leben ist? Im mystischen 

Leben ist der Vater innerhalb von uns unsere Nahrung, 

unsere Kleidung, unsere Sicherheit. Es gibt keinen Gott, 

um uns diese Sachen zu schicken oder uns diese zu geben. 

Unser Gott IST dieses alles. Unser Gott IST Freiheit. 

Unser Gott IST Sicherheit. Unser Gott IST Freude und 

Frieden. Nur – es ist nur notwendig es zu leben - OH-, 

nur einige Momente morgens, einige Momente am Mittag, 

einige Momente nachts – im Inneren wie dieses, von der 

Welt ausgeschlossen bis es das Gefühl der Anwesenheit 

Gottes gibt und Sie sich dann um nichts mehr kümmern 

müssen in der äußeren Welt, denn “so wird euch solches 

alles zufallen “  (Mat 6:33. Geben Sie acht und seien 

Sie vorsichtig. Sprechen Sie nie hierueber mit jedermann 

- nicht mit Ihren nächsten Verwandten. Auch nicht mit  

Ihren nächsten Freunden, BIS Ihr eigenes Leben zeugt von 

den Früchten hiervon und dann kommen und suchen Sie es 

- und geben Sie es dann ihnen so lange nicht, bis sie 

sich erweisen dass sie [dafür] bereit sind. - ihre 

Sehnsucht dafür bereit ist. Weil Sie wissen, dass Ihre 

Perlen zertrampelt werden können und Sie sie wieder 

verlieren könnten. Es ist wichtig zu sagen, dass es 

Menschen gibt, die dieses gefunden und es auch wieder 

verloren haben, nur weil sie zu begeistert waren es zu 

geben, es zu teilen. Und der Grund ist, dass -  so zu 

sagen -  es so einfach ist wie das Schlagen eines Balles  

gegen die Wand. Die Wand empfängt den Ball nicht, sondern 



wirft denselben zurück um Sie zu treffen. Und so ist es, 

dass ich dies Ihnen sage, dass Sie es annehmen, Sie es 

empfangen  in Ihrem Bewusstsein. Sie geht von mir aus, 

findet Unterkunft innerhalb von Ihnen  und dann kommt es 

zu mir zurück in einer Welle der Liebe. Aber im Moment, 

wo ich versuche, dieses  jemanden zu erklären, der NICHT 

empfänglich dafür ist, ist es so als ob es  gegen die 

Wand schlägt und zu mir zurückkommt und mich hart trifft, 

anstatt leicht, süß und liebevoll zurückzukommen.   

Sie werden bemerken, dass, wenn Sie jemanden finden, der 

Gott sucht, der sein Leben einigermaßen Gott gewidmet  

hat; das, wenn Sie dieses mit ihm teilen, es sich in 

Ihnen verdoppelt. In dem Moment, in dem Sie versuchen es 

jemanden zu geben der es nicht wünscht, dann entdecken 

Sie, dass Sie sich selber geleert haben. Manche wissen 

nicht, dass, als der Meister die Mengen unterrichtete, 

er häufig leer war. Und der Grund war, dass ER die Fülle 

des Geistes Gottes gab und er aber bloß zurück prallte 

– es lag zu seinen Füßen. Sehr häufig, wenn wir einen 

Vortrag halten,dann gibt es  danach ein Gefühl der 

Entleerung. Als ob Sie das ganze Gute  herausgeholt 

hätten und Sie sich selber blanko und leer hinterließen. 

Aber dies geschieht nie in einem Klassenzimmer. Nie. Im 

Gegenteil, ich habe nie erfahren, dass es mich zurückließ 

sondern mich mit mehr Bewusstseinserhebung aufhören 

ließ, mehr gefüllt mit dem Geist [Gottes] als am Anfang 

des Seminars. Der Grund ist: diejenigen, die zum Seminar  

gekommen sind, kommen mit einem offenen Bewusstsein – 

sie sind empfänglich. Sie haben das in ihren Leben 

gezeigt, andernfalls würden sie nicht in diesem Seminar 

sein, wenn sie es nicht einem höheren Bewusstsein 

gewidmet hätten; einem höheren Bewusstsein und also sind 

sie empfänglich und erhalten sie und geben sie zurück.  

"Der Vater inwendig in mir." Dieses ist bloß eine 

Terminologie. Aber jedermann entdeckt für sich selbst 

das, was Gott für ihn ist. Jedermann fühlt in sic selber, 

ob Gott der Vater im Inneren ist oder ob Gott Liebe ist 

oder Gott Leben ist. Einige fühlen, dass der Geist  

Christus  in ihnen verbleibt; einige, der Geist der Liebe 

oder der Geist des Lebens. Jedermann findet diese 

Anwesenheit innerhalb von sich selbst und die 

Anwesenheit nimmt eine Identität an. Es ist tadellos für 



einige natürlich zu spüren, dass dieses "der Vater im 

Inneren" ist. Es war tadellos natürlich für Abraham zu 

spüren, "dieser ist mein Freund." Manchmal wird mir die 

Frage gestellt, warum es so ist, dass "Bester Freund" 

solch ein wichtiger Teil meines Lebens ist.  

Meine Briefe fangen auf diese Weise an - sogar die 

Monatsbriefe. Immer "Bester Freund". Und der Grund ist 

dass Gott zu mir ein Freund ist. Gott ist in MIR. Und 

wenn ich "bester Freund" zu Ihnen sage, erkenne ich 

meinen Vater in Ihnen an. Wenn ich "bester Freund" 

schreibe, ist es diese Anwesenheit inwendig von mir zu 

der ich spreche und es ist diese Anwesenheit, dieser 

Freund innerhalb von mir, der durch mich spricht - zu 

Ihnen.   

Aber immer wieder  gibt es Zeiten, dass es so ist wie 

die Anwesenheit der Liebe in mir oder die Anwesenheit 

des Lebens. Aber was es auch sei, es ist DIE Anwesenheit. 

Es ist DIE Anwesenheit und es ist DIE Macht und daher 

liegt im Der Unendliche Weg unsere ganze Grundlage , 

dass Gott ALLEIN Macht ist. Es gibt keine Mächte 

außerhalb von uns. Es gibt keine Mächte des Übels und es 

gibt keine Mächte des Guten. Denn die einzige Macht die 

es gibt, IST diese Anwesenheit innerhalb von mir. Es ist 

die einzige Anwesenheit. SIE ist die ALLES Anwesenheit. 

Und SIE braucht nicht zu streiten mit  anderen Mächten 

oder sie  

zu besiegen.  Denn es GIBT keine anderen Mächte. Dieses, 

das ich als der Vater innerhalb von mir fühle, dieses, 

das ich als liebevolle Anwesenheit fühle, IST die EINZIGE 

Macht  

. Und daher gibt es im Der Unendliche Weg keinen Grund  

“ . . durch Heer oder Kraft” zu leben. Es  

gibt keinen Grund zu kämpfen, um Krankheit zu heilen. Es gibt keine 

Notwendigkeit zu kämpfen, um Sünde zu überwinden. Es gibt eine Anwesenheit 

innerhalb von UNS, die die Arbeit erledigt, und die Arbeit ist nicht:  kämpfen oder 

überwinden. Es ist fast, als ob es das Auflösen einer Abbildung ist. Und nicht mehr 

nicht weniger als das. Es ist nicht eine Macht im Sinne von etwas ans Übles tun. 

Es ist nur eine Macht im Sinne vom Beibehalten und  Unterstützen seiner eigenen 

Göttlichen Schöpfung –  aus DEINEM Geist.   

   



Und also, wenn Versuchung Ihnen sagt, dass Sie 

konfrontiert werden mit einem Problem, sei es von einem  

Namen oder die Natur , seiner Tiefe oder Höhe oder 

Breite, unabhängig seiner scheinbaren Macht -  so fragen 

Sie sich:  

 Wohin  soll ich fliehen vor DEINER Anwesenheit?  

DU bist hier. DU bist hier. Wohin ich gehe, gehst DU. Wo 

ich bin, bist DU"   

Und so ruhen Sie dann; ruhen Sie in dieser Anwesenheit 

und lassen Sie SIE (die Anwesenheit) seine Arbeit 

vollbringen. Falls Krankheit zu heilen ist, lassen Sie 

es Sie tun. Falls es  Sünde ist sie zu überwinden, lassen 

Sie es SIE tun. Falls es etwas in der Natur der 

Versorgung ist, um versorgt zu werden, lassen Sie es SIE 

tun. Senden Sie SIE nicht aus. Nützen Sie SIE nicht als 

Kurier. Versuchen Sie nicht SIE zu bevollmächtigen. 

Ruhen Sie in IHR. Fühlen Sie die Anwesenheit. Ruhen Sie 

in IHR. Und erkennen Sie dann - ungeachtet welches Übel 

vor IHR steht, diese Anwesenheit löst es auf. Diese 

Anwesenheit interpretiert es aufs Neue. Sie brauchen 

nicht zu kämpfen. Der Kampf ist nicht Ihrer. Ruhen Sie 

im Wort und sehen Sie die Übel der Welt sich selbst 

zerstören. Dieses ist nicht nur wahr bei jeden Ihre 

einzelnen Probleme. Aber  eines Tages werden Sie so 

glücklich sein zu sehen, dass die großen Übel dieser 

Welt sich auflösen – gerade vor Ihren Augen. Wenn Sie 

sich dieses Übel anschauen und lächeln. “Du hättest keine 

Macht über mich, wenn sie dir nicht wäre von oben herab 

gegeben;“ (Joh 19:11) . Wir brauchen nicht zu kämpfen. 

Wir brauchen, nicht die Armeen des Ausländers zu 

fürchten. Wir brauchen, nicht zu fürchten, was der 

sterbliche Mensch uns antun kann. Warum? Wir haben den 

Herrn Gottes– Allmacht. Wir haben diese Göttliche 

Anwesenheit innerhalb von uns. Denn, was gibt es zu 

fürchten? Und welche Macht bleibt in der Welt in der 

Anwesenheit der Endlosen Macht? Und daher, seien Sie 

nicht überrascht, wenn wir Zeuge der Überwindung allen  

Übels in der Welt sein werden. Nicht durch  

Gebetsgruppen, um für Frieden zu beten. Die Welt hat 

diese Generationen lang gehabt. Nicht durch das Beten 

zum Gott, um unsere Feinde zu zerstören. Das tut man 



schon Tausenden Jahre lang. Nur auf eine Weise”-  sich 

im Frieden niederlassen - diese Göttliche Anwesenheit 

zu fühlen. Und dann sich selber zu fragen: "Welche 

andere Anwesenheit gibt es als  

Diese? Welche andere Macht gibt es als Diese? Wer 

hat Übel bevollmächtigt? WER oder  WAS hat das 

sterbliche Gemüt bevollmächtigt?"   

     Und als Antwort kommt dann:  

“Nichts. . Haben Sie keine Angst. ICH bin es. Der Kampf 

ist nicht Ihrer, Sie brauchen nicht  

zu kämpfen.  “Fürchtet euch nicht, stehet fest und sehet   

zu was für ein Heil der HERR heute an euch tun wird. “ 

(2Mose) –Exodus)  

Und Sie finden dieses - nach diesen Meditationen, in 

denen Sie sich in Ihr Inneres zurückziehen und die ganze 

Welt draußen lassen. Übergeben Sie Ihre ganzen Wünsche, 

alle Ihre Hoffnungen, Ihre ganze Furcht, Ihren ganzen 

Ehrgeiz an Gott. Lassen Sie sich nieder in Frieden. "Hier 

bin ich, Vater. Du in mir und ich in  

DIR." Dann, wenn die Anwesenheit des Geistes (Gottes) 

sich verkündet, werden Sie wirklich fühlen, dass es 

nichts zu fürchten gibt. Denn es gibt KEINE Mächte. Es 

gibt keine Anwesenheit außer Dieser. Dieses, das ich 

innerhalb von mir fühle, IST das Endlose ALLES außer 

welches es nichts anderes gibt. Wenn Sie Ihre Augen auf 

diese Weise schließen, wenn Sie die Welt ausgeschlossen 

haben, gibt es nur Sie und Dasjenige, das Sie weiter 

aussenden. Dasjenige, das für Ihre Geburt verantwortlich 

ist. Dasjenige, das für jeden Tag Ihres Lebens 

verantwortlich für Sie ist. Aber der Grund warum das 

Leben nicht erfolgreich gewesen ist, ist: dass wir es 

durch persönliche Vorstellungen anstelle einer täglichen 

Auslieferung an diese Anwesenheit im Innere gelebt 

haben. Wenn wir so lebten - keiner würde je  ein Versager 

sein.  

 Keiner würde je in Schwäche und Furcht und debil enden, 

der sein Leben jeden Morgen dieser Anwesenheit im Inneren  

ihm übergibt und SIE den Tag übernehmen  

lässt. “Ich lebe aber, doch nun nicht ich“ (Gal  



2:20).  Diese Anwesenheit innerhalb von mir lebt mein Leben und, für eine 

lange, lange Zeit ist es notwendig, dass wir uns mehrmals am Tag in unsselbst 

zurückziehen um diese Übergabe zu festigen. Bis eines Tages, eine vollständige und 

vollkommene Übergabe tatsächlich stattfindet, nachdem Sie entdeckt haben, dass Sie 

NICHT Ihr eigenes Leben mehr leben noch Ihre eigenen Gedanken denken, aber es 

immer der Vater ist, der Ihr Leben lebt und es ist der Vater der  denkt, durch Sie 

denkt. Der Vater lebt durch Sie. Und dann, wenn es irgendwelche Wünsche oder 

Hoffnungen oder Ehrgeiz gibt, ist es der Vater, der SEINEN  WILLEN, SEINEN 

Wunsch, SEINE SEHNSUCHT, SEINE MACHT, SEINE Anwesenheit ausdrückt.  

   

   


